

Gastgeber für den aargauischen Verband

Trachtengruppe Rothrist Die 79. Generalversammlung fand im Restaurant Geisshubel in Rothrist statt. Nach einem grosszügigen Abendessen widmeten sie die Mitglieder den Traktanden. Der Traktandenliste und dem letztjährigen Protokoll wurden Änderungen angefügt, und die Jahresberichte wurden mit einem Applaus genehmigt.

Kassier Robert Rüeegger stellte die Jahresrechnung 2013 vor und beantwortete einige Fragen, welche im Vorfeld gestellt worden waren. Mit einer Veränderung der Finanzdokumentation konnte die Jahresrechnung genehmigt werden. Drei Mitglieder gaben den Austritt aus der Trachtengruppe, dies infolge Alter, Gesundheit und Weiterbildung. Neueintritte gab es leider keine.

Nach zwei Jahren traten die Beisitzerinnen Manuela Müller und Monika Bohnenblust aus dem Vorstand zurück. Sandra Zimmermann wurde als Präsidentin wiedergewählt, Robert Rüeegger wurde als Kassier und Anja Wullschlegler als Aktuarin und



Heinz Rufi (l.) und Christoph Weber wurden für ihr vieljähriges Engagement geehrt, Eveline Rüeegger ist neu im Vorstand. A.W.

Vizepräsidentin bestätigt. Eveline Rüeegger wurde neu als Beisitzerin in den Vorstand gewählt.

Im vergangenen Jahr schaffte sich die Trachtengruppe eine Fahne mit dem neuen Logo an. Das neue Logo wurde farbig gestaltet und von zwei Ehrenmitgliedern gesponsert.

Auch dieses Jahr ist die Trachtengruppe sehr engagiert: als Gastgeberin der Delegiertenversammlung des Aargauischen Trachtenverbandes am 10. Mai, beim Musikverein am Konzert sowie an der Feier zur Neuuniformierung. Auch am Herbstmarkt Rothrist wird die TGR wiederum aktiv dabei sein.

Zum Abschluss der Generalversammlung durften verschiedene Mitglieder für viele Jahre Mitgliedschaft geehrt werden. Marie Rüeegger für 45 Jahre Aktivmitgliedschaft. Heinz Rufi für 15 Jahre Rechnungsrevisor und Christoph Weber für 10 Jahre Tanzleiter. Diverse Mitglieder konnten eine Fleissprämie für ihren tüchtigen Probenbesuch in Empfang nehmen.

Die TGR freut sich immer über neue Gesichter, die in einer Chor-, Tanz- oder Kindertanzproben «reinschnuppern» möchten. Die Kindertanzgruppe zählt zurzeit stolze 24 Kinder. Kontaktinformationen sind auf der Homepage der Trachtengruppe Rothrist (www.tg-rothrist.ch) zu finden. (A.W.)